

## La Asociación Huracains expone sus trajes del bando Moro en la Plaza Mayor

13/02/2016



La Asociación Huracains de Valencia vuelve un año más a Elda para exponer sus diseños para el bando moro, en esta ocasión los trajes se pueden ver en un local de la Plaza Mayor de la ciudad. Este colectivo se dedica al alquiler de trajes desde hace más de 20 años y son entre ocho y diez las escuadras que desfilan cada año en la ciudad con sus creaciones. Esta asociación ofrece una amplia oferta en cuanto a indumentaria para el bando de la media luna, si bien destacan sus trajes para los "moros

negros". Los eldenses que se acerquen a esta muestra podrán ver una amplia exposición caracterizada por su elegancia, colorido y vistosidad. Algunos de los han sido diseñados recientemente y se estrenarán por primera vez en las fiestas de Moros y Cristianos de Elda. Esta asociación realiza trajes para hombres, mujeres y niños. La exposición se podrá visitar hoy hasta las 21 horas y mañana domingo hasta el mediodía.